

FAKTUM, empresa de EXATEC que apoya a Pymes con el flujo de efectivo



Evelyn Paz | Campus Querétaro

Con su visión emprendedora, dos jóvenes EXATEC hicieron realidad su idea de negocio, conectando Pymes con inversionistas con la ayuda de la tecnología.

Alfredo Aguilera y Daniel Sánchez, egresados de campus Querétaro, unieron sus conocimientos en auditoría y en sistemas para buscar solucionar los problemas de liquidez y crédito de las Pymes en México.

Así es como dieron origen a **FAKTUM**, una plataforma de tecnología financiera como alternativa para aumentar el flujo de efectivo en las Pymes.



/>>

LA OPERACIÓN

FAKTUM procura que las pequeñas y medianas empresas tengan el financiamiento adecuado para tener un crecimiento significativo.

Esta plataforma enlaza dos tipos de mercados: las Pymes y los inversionistas los cuales quieren que su dinero trabaje.

“Para que las pequeñas y medianas empresas puedan entrar a FAKTUM, deben ser de tipo comercial o de servicios que trabajen para empresas grandes.

“Éstas deben estar aprobadas por las empresas calificadoras tales como Fitch, Standard & Poor's y Moody's, teniendo una calificación de A, AA o AAA”, explicó Alfredo en entrevista a **CONECTA**.

Por medio de FAKTUM, las Pymes ingresan al portal sus facturas que pretenden anticipar para analizarlas a detalle con la ayuda de la tecnología, verificando que sean fidedignas y que estén programadas a pagarse en las fechas establecidas.

Los inversionistas dirigen sus fondos para solventar facturas y las empresas devuelven el dinero a los inversionistas con un porcentaje de intereses una vez finalizado el plazo.

Además, Alfredo destacó que su empresa se encuentra en el sector de **Financiamiento Colectivo**, contando con operaciones desde enero del presente.

“Somos más óptimos en costos comparados con los bancos tradicionales, ya que todo lo realizamos por medio de tecnología.

"En lo que va del año hemos fondeado más de 11 millones de pesos, **el rendimiento promedio para los inversionistas ha sido mayor del 17%**, el cual es mayor a lo que la Banca tradicional ofrece", comentó.

Este concepto en el poco tiempo que tiene de operaciones ha tenido un avance significativo, gracias al apoyo de la Zona Emprendimiento Innovador del Tecnológico de Monterrey en Querétaro.

A FAKTUM le asignaron un lugar en el piso 6 del Parque Tecnológico para el desarrollo total de la empresa.

¿QUIÉNES SON?

- Alfredo Aguilera y Daniel Sánchez son originarios de **Celaya**.
- Ellos son muy buenos amigos.
- Son **EXATEC** de campus Querétaro.
- Alfredo es graduado de Contaduría Pública y Finanzas
- Daniel es egresado en Sistemas Computacionales.
- Alfredo trabajó como auditor y consultor en *Ernst & Young*, realizando auditorías internas y externas para corporativos.
- Daniel con su *expertise* en sistemas generaron las herramientas necesarias para solucionar los problemas de liquidez y crédito que padecen las empresas Pymes en México actualmente.



/>>

